## 2年学年だより





2024. 5. 31

No. 3

## <del>+>++>+>+>+++</del> バス遠足に行ってきました! <del><+>++>+++++</del>

5月15日(水)、金沢班別自主プランを行いました。とても良い天気に恵まれ、自分たちで考えたプランで金沢を巡ることができました。金沢の魅力を再発見したり、観光客の多さに驚いたり、実際に訪れてみて分かることがありましたね。また、観光客に向けて、金沢が地元山中と比べてどのような点が工夫されているのか、参考にできることを見つけられた人たちもいました。さらに、公共の場で初めて会う人と声を掛け合い、人とのつながりを実感した人たちもいました。どれも良い経験になったと思います。今後、分かったことや学んだことを振り返り、まとめ、STEAM教育での自分の課題発見につなげていきましょう。では、感想を紹介します。

自分が金沢班別自主プランを終えて感じたことは、 プランを決めるのが大変だったことと、友達と食事を したりいろんなところを歩いたりするのが楽しかったと いうことです。自分たちは予定通りにまわることができ ました。この経験をこれからも生かしたいです。

金沢へ行って分かったことは、外国人観光客や人 や車が多いことです。また、観光スポットも多かったの で、山中でも観光スポットで新しいイベントをやるとい いと思いました。

まず、兼六園に行きました。あたりには水がながれていてとてもきれいでした。写真を撮るときに、別の観光客の人が写真を撮ってくれました。次に金沢城に行きました。中には金沢城のモデルや壁のつくりが書いてあり、金沢城について学ぶことができました。そして、近江町市場に行きました。そこにはカニなどの海鮮食材が並んでいました。300年も歴史があることに驚きました。最後にひがし茶屋街に行きました。山中とは違う昔からの街並みが広がっていました。

最初は計画どおりうまくいくか心配だったけど、時間内に戻ってくることができ良かったです。



忍者寺には、敵を迷わせるために色々なしかけがありました。落とし穴を作っていても、ミスで落ちてしまったら大変だなと思いました。説明を受けているときに、外国人の方が何度も「お先にどうぞ」と言って下さったので、嬉しかったです。お世話になったので、その後話したいと思って、話しかけてみました。フランス出身だと答えてくれました。「一緒に写真を撮ってもらえませんか」と言ったら、「いいですよ」と言ってくれて、自分たちの携帯だけでなく、フランス人の方の携帯でも撮ってもらえました。フランスの方と一緒に忍者寺を学ぶことができて本当に嬉しかったです。

初めてひがし茶屋街をまわりました。フルー ツ大福と抹茶プリンを食べました。おいしかっ たです。茶屋街の風景も良かったです。全体的 に外国人観光客が多いと感じました。

班別行動では、バスの乗り場所がわからなくて大変でした。迷わないようにすればもっと時間が使えたと思います。都会は人も多いし、迷ったら遅れてしまうと分かりました。

ほとんど行ったことがある場所だったので、 もっとかくれスポットみたいな所を選んでもよ かったかもしれませんが、山中との違いについ て考えさせられました。学ぶことなんかないと 思っていましたが、意外な発見があっておもし ろかったです。 自主プラン中、安全に気をつけて、班のみんなと協力して行動できました。少し道に迷いそうになったけど、地図やナビを活用し、無事に目的地までたどり着くことができてよかったです。

金沢では、日本人より外国人の観光客をよく見かけました。神社やひがし茶屋街にもたくさんの外国人観光客がいて、どういうところが外国人に人気なのかを知れました。金沢と山中温泉を比較してみると、建物の大きさや見た目などが異なっており、自分の目で確かめることができたのでよかったです。金沢と山中温泉では、それぞれ違う魅力があっておもしろいと思ったし、その魅力を生かした

観光業ができたら、もっとたくさんの人

に魅力が伝わると思います。

前日からとてもワクワクしている気持ちと、計画通りスムーズにできるのか不安でした。でも、一人ひとりが自分の役割の仕事をして、協力することができたので、うれしかったです。特に良かったなと思ったのは、老人の方がバスに乗車した時に、すぐに席をゆずってあげたことです。たくさん歩いてとても疲れていたけど、席をゆずってあげた時に、「ありがとう」と言われてとても良い気持ちになりました。これからも親切にする気持ちを大切にしたいなと思いました。そして、何より自分が思っていたよりも、みんなが楽しく、だいたいのことを計画通

りに進めることができて本当に良かったです。次の修学 旅行に2年生のバス遠足のことも生かし

旅行に2年生のバス遠足のことも生かして、楽しく、充実したものにしたいなと心から思いました。



気温も高くなり、湿度も上がる時期になりました。6月10日(月)からは衣替えです。5月7日(火)~6月7日(金)までは移行期間となっています。記名章や夏制服のネクタイの準備を早めにお願いします。また、汗を吸い取るために必ず下着(Tシャツなど)を着用しましょう。







## の予定



3	月	巡回図書(昼休み2階ラウンジ)	15	土	加賀地区ブロック大会(水泳・バレー・卓球・バドミ
					ントン→15~16日、野球・バスケ→15~17日)
5	水	ブロック大会激励会(5限)	18	火	加賀地区大会歓迎会(6限後)
7	金	蒔絵体験(5,6限)	19	水	お話ボランティア
8	土	加賀地区ブロック大会(体操、弓道)	26	水	学美①(朝読書時) 期末テスト前部活なし
10	月	一斉委員会	27	木	学美②(朝読書時)
11	火	尿検査(二次検査)	28	金	山中アンケート(終礼時)
12	水	集金日	29	土	県陸上競技大会(→30日)

6月7日(金)午後から、地域にある山中漆器産業技術センターから蒔絵師の方々をお招きして、蒔絵体験を行います。 石川の伝統を学ぶ貴重な体験です。世界に1つしかない自分の作品を作りましょう。

〇服装:体操服(漆を使うので長袖ジャージがよい)、髪に漆がつくと取れないので髪をきちんと結び、ピンでとめる。

○持ち物:新聞紙 | 日分(ない人は学校で準備します)、事前に描いた下絵